

家庭数配布

学校教育目標

- ☆ なかよく
- ☆ かしこく
- ☆ たくましく

明るい子 思いやりのある子 ねばり強い子



けやき

令和6年1月号 北本市立北小学校
ホームページ アドレス <http://kita.city.kitamoto.lg.jp>

令和6年が「た」くさんの笑顔に「つ」つまれた幸せな「年」になりますように

校長 和泉 健

新年あけましておめでとうございます。皆様方が心穏やかなお正月を過ごされたことと思います。

しかしながら、国内に目を転じますと、元日の午後には、石川県能登地方沖を震源とする大きな地震が発生し、石川県を中心に甚大なる被害がありました。今もなお懸命に災害対応をされている方々に敬意を表すると共に、被災された皆様に対し心よりお悔やみとお見舞い申し上げます。

さて、年末年始を含んだ17日間の休みを終え、学校に元気な子供たちの声が戻ってきました。一人一人の表情を見ますと、中には正月疲れの様子も見受けられましたが、新しい年を迎え、それぞれの児童が1年のまとめである3学期も、精一杯頑張っていこうという気持ち。そして、4月からの新学年進級も見据えた新たな気持ちの両方をもって登校しているなど感じました。「1年の計は元旦にあり」という言葉がありますように、何事も最初が肝心です。本年、児童一人一人の頑張ろうとする姿に大きく期待をしています。

ところで、年末には大きな贈り物がありました。すでに報道等で話題になっているメジャーリーガーの大谷翔平選手から寄贈されたグローブが本校にも到着しました。数多くの児童から、わくわくした表情で「大谷選手のグローブはまだですか?」と聞かれていたので、送られてきた箱を開け、グローブと対面した瞬間、私は「ようやくみんなに披露することができる!」と、とても嬉しい気持ちでいっぱいになりました。



今回寄贈されたグローブの横には、大谷選手からのメッセージが添えられていました。その文中には「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。」とありました。本校においては、このグローブを児童にたくさん触れてもらうと共に、その使い方については児童自身に考えさせるなど、大谷選手がグローブを贈ってくださった意義をしっかりと汲んで活用していきたいと思えます。また「野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。」ともありました。大谷選手にとっては「野球」だったように、本校児童には、今後の人生において、学校を始め様々な場所で数多くの学びや体験をする中で「充実した人生を送る」ための何かをつかんで貰えたらと思います。

令和6年は十二支でいうところの「辰年」にあたります。3学期の始業式で、児童に「たつどし」について「たくさんの笑顔に つつまれた 幸せな 1年にしよう」と伝えました。また、「たつどし」を頭文字にして以下の言葉も伝えました。

毎日を **た**のしむこと 人や物との **つ**ながり大切にすること
やりたいことに対して **ど**りよくすること そのためには **し**っぴいを恐れないこと

本年も、上述した「たつどし」の実現に向け、本校教職員が一丸となり、児童一人一人の思いに寄り添いながら、健やかな成長を後押しできるように全力を注いでまいります。保護者の皆様、そして地域の皆様におかれましては、本年も本校に対しての温かい支援とご協力をいただきますようお願いいたします。

1月の生活目標 ○何でも食べて元気な子になろう



1月の行事予定

お知らせ

1	月	元日 学校閉庁日 冬季休業日	18	木	朝清掃
2	火	学校閉庁日 冬季休業日			
3	水	学校閉庁日 冬季休業日			
4	木	学校閉庁日 冬季休業日			
5	金	冬季休業日	19	金	北小タイム1・2年 埼玉県学力・学習状況調査 CBT体験3~6年 ふれあいデー
6	土		20	土	
7	日		21	日	
8	月	成人の日	22	月	クラブ(3年見学)
9	火	始業式 3時間清掃下校	23	火	音楽朝会 教育相談日
10	水	発育測定4・5・6年 3学期給食開始日	24	水	
11	木	朝清掃 発育測定1・2・3年スマイル	25	木	朝清掃 校内書きぞめ展 (保護者公開)
12	金	避難消火訓練 特別支援学級合同作品展 (~1/18)	26	金	北小タイム 第4回学校運営協議会 校内書きぞめ展 (保護者公開)
13	土		27	土	土曜補習2・3・4年
14	日		28	日	
15	月	委員会	29	月	SCによる教育相談日
			30	火	全校朝会
16	火				
17	水	ロング昼休み (縦割り班遊び④)	31	水	ロング昼休み (縦割り班遊び)

3~6年は、タブレット端末を使用します!!
前日までに充電しておいてください。

◇校内書きぞめ展 保護者公開

1月の書写の時間に、競書会を行います。子供たちが、2学期から練習をおこなってきた成果をみていただければ幸いです。

今年の保護者公開は、下記の通りです。

1月25日(木) 15:30~16:30
1月26日(金) 16:00~16:30

作品の展示場所は、各教室前の廊下壁面です。ぜひ、ご都合をつけてご参観ください。

※県美展出品作品【入選作品】もA棟昇降口掲示板に、同時公開します。※詳細は、開催のおたよりを参照

早めに連絡を!

転居等で、住所変更や転出する予定があるご家庭は、早めに担任まで連絡をお願いします。なお、登校班編制を2月下旬に予定しておりますので、地区役員にも連絡をお願いします。

《お願い》

冬休みは、いかがお過ごしでしょうか。暖かい室内での生活が長く続いた後、朝の登校は、気温が低く、どうしても身体に力が入ってしまうことがあります。朝の登校では、寒さを防ぐ上着を着用するほか、ポケットに手を入れないで歩けるように、手袋をご用意ください。よろしくお祈りします。

少しでも体調に変化がみられたら、無理をしないように気を付けてください。元気に登校ができるようにご協力よろしくお祈りします。



★クラブ見学・クラブ紹介

3年生のクラブ見学を12月と1月の2回実施しています。4年生からクラブ活動が始まる前に、どのような活動をしているのか、様子を知るためです。

4、5年生は、次年度にどのクラブ活動を希望するか考えるために「クラブ紹介」の動画を各学級にて視聴する予定です。